Novartis im Bereich Antibiotika

Forschung und Versorgung von weltweiter Bedeutung

- Die Novartis Institutes for BioMedical Research (NIBR) erforschen neue Antibiotika.
- Von Deutschland aus führt Novartis über seine Tochterfirma Sandoz (Global Headquarters in Holzkirchen, Oberbayern) die globale Geschäftseinheit Antibiotika.
- Das Werk Kundl (Tirol) ist einer der bedeutendsten Hersteller von Antibiotika weltweit.
 In Kundl und im benachbarten Schaftenau sind heute 3.700 Mitarbeiter in der Produktion verschiedener biologischer Arzneimittel für die Unternehmen der Novartis Gruppe tätig.
- Pro Jahr verlassen das Werk rund **190 Millionen Arzneimittel-Packungen**, die in über 100 Ländern eingesetzt werden (Tagesproduktion > 0,5 Mio Arzneimittel-Packungen).
- Der Standort Kundl ist der letzte verbliebene, voll integrierte Hersteller von Penicillin in der westlichen Welt. Mit einer Jahreskapazität von über 5000 Tonnen deckt das Unternehmen zwei Drittel der Weltproduktion an Penicillin V ab.
- Besichtigungsmöglichkeit der Antibiotika-Produktion
- Es besteht für Medienvertreter die Möglichkeit, die Produktion zu besichtigen. Kundl liegt etwa 1,5 Autostunden von München entfernt. Bei Interesse kontaktieren Sie bitte:

Frau Mag. Kathrin Puelacher, Head Communications Sandoz GmbH, Biochemiestraße 10, 6250 Kundl, AUSTRIA, +43 (0) 5338 200 0 (kathrin.puelacher@sandoz.com), Durchwahl: +43 5338 200 2202

